

サロン・ド・K 令和元年 11 月例会案内

超大型の台風 19 号は、東海から東北までの広範囲に亘って、甚大な傷跡を残しました。胸が痛くなるような情報がメディアから溢れます。多くの亡くなった方々のご冥福を祈ります。

さて、今回のサロンは、

11 月 27 日 (水) pm 6:30 ~

ナレッジサロン (Tel:06-6372-6427, グランフロント大阪・北館 7F) にて

不動産投資アドバイザー

萬年 優 氏 による

『 地方移住でわかること

— 淡路島西岸の漁業について — 』

です。萬年さんは、約 10 年前からの当サロンのメンバーで、サロン運営にご尽力下さっています。2 年前に淡路島に移住されました。ご自身も釣りをされながら、現在の漁業を観察して来られました。サロンでは、現在の漁業の問題点や将来の予想などを中心に、お話ししていただきます。都会暮らしの私たちには新鮮な情報満載でしょう。ご期待下さい。

それではまたサロンで逢いましょう。一説によると、地球温暖化 → 太平洋海温上昇 → 超大型台風 だそうです。ならば、これは自然災害ではなく人災です。我々の社会に問題があるのです。今からでも遅くない、CO₂ 削減すれば良い…筈です。だからと言って、便利で快適な生活を知った我々が元の生活に戻る…のは無理でしょう。世界の英知を集めて CO₂ 削減法の発見/開発を急ぎましょう。災害列島住人の切実な要望です。

SALONSALONSALONSA
AL ALONSA AL
LO LONS SALO
ON ON NSALON
NS ONSALONS
SA SA ALOHSA
AL ALON NSAL
LO LONSAL LO
ONSAALONSALON

令和元年 10 月 30 日

北村 肇



★今月の言葉★

私たちは大量絶滅の始まりにいます。それなのにあなたたちが話しているのは、お金と経済ばかり。よくもそんなことを！

— グレタ・トゥーンベリ (スウェーデンの環境活動家、16 歳の少女) —